

第44回例会報告(6月7日)

【出席報告】

- ・会員数 58名
 ・当日出席率 43.75%
 <欠席会員> 天野、青野、原田、檜垣(圭)、檜垣(俊)、檜垣(巧)、平尾、飯、伊藤、金森、冠、川上、小島、前川、松木、村上(裕)、光宗、宮本、西本、越智(節)、尾越、清水、竹田、田中、寺町、戸梶、渡辺(易)
 [免除会員] 原(真)、原(竜)、檜垣(賢)、松本、村上(敬)、佐伯、坂本、八木
 <5/24欠席補填> (5/22今治南)檜垣(俊)、飯沼、門田、川上、光宗、清水、寺町、矢野(暢)、渡邊(一)
 (5/19第2回青少年委会議)田中 (5/29IAC)越智(節) (5/29新居浜南)青野、原田 (6/5今治南)越智(務)

会長報告・本日は次年度メイン4名による運営です。宜しくお願い致します。

- 幹事報告・第1回クラブ協議会開催のご案内:6月8日(金)17時より商工会議所2階大会議室にて。また18:30より今治国際ホテル「龍宮」にて懇親会を開催します。次年度理事委員長の皆様宜しくお願い致します。尚第2回はガバナー補佐をお迎えし7月5日(木)予定。
- ・次年度結婚記念日に祝品として花束をお届け致します。届け先変更等ございましたら事務局までご連絡下さい。
 - ・ガバナー事務所よりロータリーカード推進のお願い:入会ご希望の方は事務局まで。
 - ・6月9日(土)開催の今治西高公開文化祭IACのみの市のご案内とご協力をお願い:ご家庭に不要品等ございましたら、7日(木)17時までに事務局へお持ち下さい。尚のみの市収益金はユニセフに寄付します。
 - ・その他回覧物:米山奨学生・学友の就職支援に関する調査結果レポート、先日卓話頂きましたNPO法人「遍路とおもてなしのネットワーク」ご入会のお願い(詳細は事務局まで)

親睦活動委員会報告・6月2日(土)甲子園で開催されました全国RC軟式野球大会に参加出場。大子RC(2820地区・茨城)と対戦し8対3で勝利しました。3回まで投げ0点に抑えた好投手、矢野(暢)会員、2打数2安打の近藤会員、ホームスチールをしてチームの勝利に貢献した吉武会員が監督賞(有田RCより有田焼きの湯飲み)を受賞。他出場選手の皆様も大活躍されました。おめでとうございます。

ニコニコボックス飯ガバナー、村上(修)、越智(務)、高木会員:吉住さんのようこそ。心から歓迎します。次年度メイン4名(光藤、久米、渡邊道、渡邊一):メインに座ります。久米会員:6年ぶりの幹事報告させて頂きます。甲子園での野球、重松監督お世話になりました。八石会員:甲子園楽しかったです。矢野(暢)会員:甲子園出場。重松会員:吉武会員のリクエスト流します。RC甲子園大会ありがとうございました。近藤会員:甲子園の1勝と自らの2安打に。吉武会員:甲子園勝ちました。野間会員:外部卓話に少数で申し訳ないです。大澤会員:次年度メインお世話になります。門田、越智(健)会員:早速

外部卓話 今治適応指導教室「コスモスの家」 相談員 吉住智皓氏

平成3年度の不登校児童生徒は6万6,817人だったが、13年度は13万8,722人となり、10年間で倍増しました。翌14年度は28年ぶりに減少し、以来昨年度まで4年連続減っていますが、少子化により割合としては横ばいです。今治市では昨年度、児童が19人、中学生は86人います。不登校の原因は、神経症的なものから無気力・怠惰、遊び・非行、子育て放棄、発達障害など多岐にわたっています。このうち発達障害については、学習障害や注意欠陥・多動性障害、高機能自閉症、アスペルガー症候群などがあります。出現率は6.3%といえますから、30人学級で2人いる計算になります。原因は明らかになっていませんが、母親が食事をつくらないことや貧しい食事、1種類だけの個食、1人で食べる孤食なども影響しているのではないのでしょうか。この子ども達を指導・訓練していくとともに、社会全体が理解して受け入れる基盤を作らなければ、第2次障害が生じて悲惨な事件・事故に結びつく可能性が極めて高いとされています。全国の引きこもりの数は、一説には100万とも200万とも言われます。内閣府の調査でフリーターは417万人と、10年間で倍です。ニートは85万人です。引きこもりやフリーター、ニートにつながる不登校問題を社会全体で受け止め、早く手を打たないと、大変なことになります。今後コスモスの家では、不登校や発達障害についての理解者の拡大や、複数の施設、資金・備品の充実、ボランティアの獲得などが課題です。



<ゲスト> 今治適応指導教室「コスモスの家」 相談員 吉住智皓氏

次回例会(6月14日)

【小さな奉仕賞】

- <会員誕生祝> 越智 務氏(6/16)
 <夫人誕生日> 吉良 敏彦氏(6/16)
 [献立: 笹]